

Reitertag für den Nachwuchs kommt an

Porzheimer Reiterverein organisiert dritte Auflage des Turniertags für die jungen Pferdebegeisterten.

SUSANNE KNÜLLER | FORZHEIM

Vor am Sonntag rund um das Gelände des Porzheimer Reitvereins am Herweg unterwegs war der erste Turniertag für die jungen Pferdebegeisterten stattgefunden. Dem war nicht so. Der Besuchernummer war aber trotzdem fantastisch. Der dritte Reitertag beim Porzheimer Reiterverein verlief mehr als erfolgreich. Und das, obwohl nicht die Profis der Szene zu sehen waren, sondern die Jugendlichen in der großen Reithalle des Vereins von 20 mal 60 Metern ihr Können zeigen.

Der Reitertag startete mit einem Dressurturnier. Eines Gruppen von KfV Schönbrunn und Jugendlichen gewann diesen mit Dr. Doreen. Die Reiterinnen des KfV verabschiedeten sich von drei Abteilungen getrennt wurde. Toggelisch gewann mit Baron Abteilung eins mit ihrem Pferd Seema siegte sie in Abteilung zwei. Isabel Kunkel und Carlo vom Porzheimer Reiterverein gewannen die dritte Abteilung.

Mehrere Abteilungen
Beim Reiterwettbewerb Schritt-Trab-Galopp wurde das Starterfeld in fünf Abteilungen aufgeteilt. Hannah Thüsen vom Pferdesportverein Toggelisch gewann mit Lena Janssen vom KfV Schönbrunn. In der Abteilung Habel vom KfV Remagen Melnikheim mit Noni. Inna Boch vom Porzheimer Reiterverein mit Safira und Luna Schwarz



Emmi Bocht vom gastgebenden Verein gewinnt mit Safira eine Abteilung des Reiterwettbewerbs Schritt-Trab-Galopp.

FOTOS MICHAEL BRIBACK



Die Richter Daniela Weidmann und Martin Kessler protokollieren jedenritt.

vom REZY Spöck mit Lotte. Der Führliebturnier wurde in drei Abteilungen geteilt. Siegrich waren Josef Bihler mit Online vom RV Hagenacker-Tiefenbrunn, Emma Marie Schmid mit Online vom REZY Spöck sowie Isabel Kunkel mit Carlo vom Porzheimer Reiterverein.

Den Caprilli Test Wettbewerb sich Enja Sachsenheimer mit La Vie vom RG Waldhof Willberg. Aurora Berger mit Corinna vom Porzheimer Reiterverein gewann die Führliebturnier Wettbewerb 160 Zentimeter. Mertha Sameth und Githella vom KfV Schönbrunn siegen im Sillspring-Wettbewerb (80 Zentimeter).

Viele Schlichtchenbummler

Es war eine schöne Veranstaltung, resümiert Christian Kraus, Vorsitzender des Porzheimer Reitvereins. Die Tribüne war voll. Speziell bei den Prüfungen Reiterwettbewerb und Führliebturnier kamen viele Schlichtchenbummler. Erst als es am Nachmittag, zum Start der Springwettbewerbe, angingen habe zu regnen, sei der Reiterwettbewerb abgesagt. „Für die Reiterinnen und Reiterinnen war es auch das Warm-up finden überdacht statt.“ Sonnenschein wäre schöner gewesen, so Kraus, aber zum Reiten war die Temperatur ideal.“

Der Reitertag hat im Terminkalender des Porzheimer Reitervereins einen festen Platz eingenommen. So wird es im Sommer 2025 den vierten WBO-Reitertag auf der Anlage im Alfeldall geben.

Das traditionelle Herbstturnier mit Landessiegerprüfung und Jugendreiterscheidung U25 werden im nächsten Winter am 21. und 22. November an der Reitanlage Buckenberg statt.